
平成 27年度 長野南高等学校 第 1回学校評議員会（報告） 

 

日時 平成２７年７月１７日 

15時 30分～17時 

場所  長野南高校 会議室 

進行 教務主任 伊東 隆則 

 

１ 開会のことば          田村教頭 

２ 学校長挨拶（学校評議員委嘱）  荒木校長 

３ 出席者自己紹介   

（１）学校評議員（五十音順、敬称略） 7名 

同窓会顧問         栗田 裕善 

P T A会長    北澤 英則 

民生児童委員更北地区会長  中澤 惇夫 

更北地区区長会長      長谷部 力造 

川中島地区区長会長     丸山 義一 

（欠席）民生児童委員川中島地区会長 平栗 美保子 

長野市市議会議員・団体役員 西村 裕子 

（２）学校職員 

  学校長・教頭・事務長・教務主任・生徒指導主任・進路指導主任、生徒会係 

 

４ 報告・意見交換 

（１） 本校の概要 

＊学校紹介（教頭） 

・教育方針の「本年度の重点目標」に変更あり。学力向上の文言追加。 

＊各係より（各係主任） 

（教務係） 

・5月 24日（土）実施の公開授業では中学生の参加者数が減少。 

・7月 29日（水）実施予定の体験入学参加者は例年並み。 

（生徒指導係） 

・4月より自転車運転モデル校から外れたが、7月現在の自転車事故が昨年と比較すると多い。 

・いじめ対策、ネットトラブルについては早期対応に努めている。 

・「みなみかぜ（生活指導便り）」の配布。 

（進路係） 

・3学年において、夏季休業中の進学補習。目標「勉強時間 1日 10時間以上」。   

就職希望の生徒には企業見学の実施。 

・卒業生（浪人生など）も進路実現に向けて頑張っている。 

（生徒会係） 

・生徒会目標「Over the top」 

・あいさつ運動では返事をするようになってきた。 

・1円玉募金（東日本大震災）の継続 

・第 33回南稜祭の来校者 979名（過去最高記録） 



（２）意見交換 

     ・いじめ問題について、いじめが０になるまでやっていただきたい。 

     ・ネットトラブルは県で専門家に対応していただいた方がいいのでは。 

     ・家庭での学習時間において学校での工夫は。 

     ・南稜祭での教室の掲示物を小冊子にまとめてはどうか。 

     ・長野南高校の強い部分、弱い部分とは。また、抱えている問題・課題は。 

     ・進路指導において、外部の先生（予備校など）を呼んで補習するのはどうか。 

                                         など 

５ 各評議員より 

     ・今井駅周辺の警備の強化を。数年前より落ち着いているが、長野市内ではたまり場となっている駅

もある。 

     ・スマホの利用時間について、他県では県全体の取り組みとして行っている自治体もあるため、長野

県や本校でも取り組んでほしい。 

     ・スマホアプリ「LINE」などのルールを学校・家庭で決めたほうがいいのでは。 

     ・道路交通法改定により自転車も処罰の対象になっていることの周知を。 

                                         など 

６ その他 

     ・地域の皆様と長野南高校職員との懇談会 〔10月 22日（木）予定〕 

     ・第 2回学校評議員会 兼 本校生徒と地域の皆様との懇談会 〔12月 11日（金）予定〕 

     ・第 3回学校評議員会〔3月 4日（金）予定〕 

７ 閉会のことば 田村教頭 

 

会議終了後、8月に大阪府で開催されるインターハイに、長野県代表と出場する女子ハンドボール部生徒の 

紹介と、代表生徒による決意表明を行いました。 


